



Demanda de Álvarez Máynez sobre asignación de curules en Cámara de Diputados



CIUDAD DE MÉXICO, agosto 20 (EL UNIVERSAL).- Jorge Álvarez Máynez aprovechó la explicación que Luisa María Alcalde hizo en la conferencia mañanera de Andrés Manuel López Obrador justificando la **sobrerrepresentación** de **Morena** en la Cámara de Diputados para exigir se asigne a cada fuerza política los curules correspondientes al número de votos ganados en las elecciones presidenciales.

Así lo dijo el excandidato presidencial de **Movimiento Ciudadano** (MC) en un video difundido en sus redes sociales en el que respondió a la secretaria de Gobernación que "hay que aplicar la **Constitución** completa, el artículo 54 desde el numeral 1, el artículo 56" para respetar los seis millones y medio de votos que los mexicanos le dieron al partido naranja en las urnas el pasado 2 de julio.